

Rechtliche Umfirmierung der VESCON GmbH in SCIO Automation GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie darüber informieren, dass sich die Firmierung der VESCON GmbH geändert hat.

Als Teil der SCIO Automation Gruppe übernimmt die VESCON GmbH gruppenweite und zentrale Aufgaben für alle anderen SCIO-Unternehmensmarken. Nun ist es an der Zeit, dies auch in einer Namensänderung sichtbar zu machen und die zentrale Rolle innerhalb unserer Unternehmensgruppe in der Wahrnehmung zu stärken.

Aus diesem Grund firmieren wir die VESCON GmbH in die SCIO Automation GmbH um. SCIO Automation GmbH ist und bleibt nicht nur Ihr Ansprechpartner bei allen zentralen Belangen rund um Finance & Controlling, Human Resources, Unternehmenskommunikation und IT, sondern bietet Ihnen mit den Produktmarken Biquanda, SO3 und MDM herausragende Softwareentwicklungen und industrieübergreifende Lösungen. Gemeinsam stärken wir den weiteren SCIO-Gesellschaften den Rücken und unterstützen so die Automatisierung von Produktions- und Logistikprozessen von End-to-End.

Auf unsere Zusammenarbeit und die Durchführung Ihrer Projekte hat unsere Umfirmierung keine Auswirkung.

Alle Mitarbeitenden und Kontaktpersonen stehen Ihnen weiterhin zur Verfügung. Auch behalten alle Verträge ihre Gültigkeit.

Wir bitten Sie, die Firmierung in Ihren Systemen zu aktualisieren und ab sofort in Ihrer Geschäftskorrespondenz zu verwenden.

Alte Firmierung	Standort	Neue Firmierung	Datum der Umfirmierung
VESCON GmbH	67227 Frankenthal (Pfalz)	SCIO Automation GmbH	27.09.2024

Die Handelsregisternummer, Umsatzsteuer-Identifikationsnummer und Bankverbindungen bleiben unverändert.

Amtsgericht Ludwigshafen HRB 22192
USt-IdNr.: DE182893385

Das neue Format unserer E-Mail-Adressen: vorname.nachname@scio-automation.com

Bisherige E-Mailadressen sind bis auf Weiteres ebenfalls erreichbar. Auch die Telefonnummern unserer Geschäftsstelle in Frankenthal und unserer Mitarbeitenden bleiben bestehen.

Die Umfirmierung betrifft einzig die VESCON GmbH. Die Gesellschaften VESCON Process GmbH, VESCON AQUA GmbH, VESCON Automation GmbH, VESCON Systemtechnik GmbH und VESCON Energy GmbH haben weiterhin in diesen Firmierungen Bestand.

Die bisherige SCIO Automation GmbH mit der Handelsregisternummer 66322 wurde zum 30.06.2024 mit der SCIO Automation Holding GmbH verschmolzen. (Eintragung Handelsregister am 30.07.2024) Es existiert somit keine Firmierung mehr mit der HRB 66322.

Wir freuen uns auf eine Fortsetzung unserer guten und vertrauensvollen Zusammenarbeit. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Goepfarth

*****English version*****

Legal renaming of VESCON GmbH in SCIO Automation GmbH

To whom it may concerns:

We would like to inform you that the name of VESCON GmbH has changed. As part of the SCIO Automation Group, VESCON GmbH takes on central responsibilities for all other SCIO company brands. It is now time to make this central role visible through a name change, reinforcing our position within the group.

Therefore, we are renaming VESCON GmbH to SCIO Automation GmbH. SCIO Automation GmbH will continue to be your point of contact for all central matters related to Finance & Controlling, Human Resources, Corporate Communications, and IT. In addition, we offer outstanding software developments and cross-industry solutions through our product brands Biquanda, SO3, and MDM. Together, we support other SCIO Automation companies and help automate production and logistics processes from end-to-end.

This change of name and branding has no effect on our collaboration or the implementation of your projects.

All employees and contact people will continue to be available to you, and all existing contracts remain valid.

We kindly ask you to update your records and use the new company name in your business correspondence from now on.

Old company name	Location	New Company Name	Date of name change
VESCON GmbH	67227 Frankenthal (Pfalz)	SCIO Automation GmbH	27.09.2024

Our commercial register number, VAT ID, and bank details remain unchanged.

Local Court Ludwigshafen; Commercial registration number 22192

VAT: DE182893385

New email address format: firstname.lastname@scio-automation.com

Previous email addresses will still be reachable for the time being until further notice. Our phone numbers in Frankenthal and for our employees will also remain the same.

This change only affects VESCON GmbH. The companies VESCON Process GmbH, VESCON AQUA GmbH, VESCON Automation GmbH, VESCON Systemtechnik GmbH and VESCON Energy GmbH will continue under their existing names.

The former SCIO Automation GmbH, with the commercial register number 66322, was merged with SCIO Automation Holding GmbH as of June 30, 2024 (officially registered on July 30, 2024). Therefore, there is no longer a company under the commercial registration number 66322.

We look forward to continuing our successful and trusted partnership. Should you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Kind regards,

Michael Goepfarth